



La Maison du Patrimoine dans l'histoire de la place de l'Horloge

Une conférence-débat organisée par Ménerbes Patrimoine



Le samedi 11 février à 17h00 à la Maison de la truffe et du vin du Luberon

Découvrons ensemble l'histoire architecturale et humaine de la place de l'Horloge, depuis le siège de Ménerbes (1573-1578) jusqu'à aujourd'hui. L'étude des archives municipales nous a permis de connaître les dates de construction, rénovation et changement d'affectation de chaque édifice. Des documents historiques inédits vous seront présentés, afin de mieux comprendre la diversité du patrimoine au cœur du village, et restituer le projet des architectes dans l'histoire.

Entrée libre. Verre de l'amitié offert.